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Отличная новость для нас,
жителей Гурьевского округа.
Первый секретарь Калинин�
градского обкома КПРФ
Игорь Ревин зарегистрирован
в качестве депутата Государ�
ственной думы Российской
Федерации шестого созыва.

 Такое решение приняла
Центральная избиратель�
ная комиссия в связи с тем,
что член нижней палаты
российского парламента
Владимир Никитин подал
заявление о досрочном сло�
жении полномочий. На
прошедших в 2011 году вы�
борах Игорь Ревин стоял
вслед за ним в списке кан�
дидатов от компартии по
Калининградской и Псков�
ской областям.

Председатель ЦИК Рос�
сии Владимир Чуров в тор�
жественной обстановке вру�
чил новому парламентарию
депутатское удостоверение.

Наша общественная орга�
низация «Общественный
контроль в сфере земле�
пользования и градострои�
тельства» очень благодарна
Калининградскому обкому
КПРФ и лично Игорю Алек�
сеевичу за поддержку (в том
числе и в виде юридических
консультаций по земельным
вопросам) и высокую оцен�
ку необходимости нашей
борьбы. Также мы очень
признательны КПРФ за воз�
можность публиковать све�
дения о расследованиях
гурьевских активистов на
страницах информацион�
ного бюллетеня Гурьевско�
го райкома для того, чтобы
все гурьевчане знали о том
беспределе, который тво�
рится в нашем округе после�
дние годы в сфере земель�
ных отношений. Мы возму�
щены тем, что за 5 лет прав�
ления господами По�
дольским и Куликовым, ка�
ким�то волшебным образом
в руки риэлторов попадают
сотни земельных участков.
Например, набираю номер
телефона по объявлению о
продаже земельного участка
для строительства ИЖД в
пос. Родники, а в ответ слы�
шу: «А вам какой именно
участок? У нас на такой�то
улице осталось 24 участка,
на такой�то улице � 32 учас�

ЗНАЙ� НАШИХ!
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тка, но еще есть куча участ�
ков в Заозерье, Б. Исаково,
Васильково и т. д.» И цены�
то нешуточные � от 500 тыс.
до 4 млн рублей. Едешь ради
общественного интереса на
встречу, смотришь доку�
менты и видишь волшебную
фразу в договоре аренды �
«выделить без проведения
торгов» за подписью С. С.
Подольского. За какие та�
кие заслуги риэлторы полу�
чают бесплатно сотни учас�
тков и по какому праву они
кладут себе миллионы в кар�
маны за нашу с вами народ�
ную землю. В советское вре�
мя за расхищение государ�
ственной собственности �
РАССТРЕЛ! А теперь � хо�
рошо делишься наверх� вос�
хваление и лавры?! Вы вери�
те, что в карман гурьевских
чиновников ничего не пере�
падает от этих многомилли�
онных потоков? Мы � нет!
Наряду с этим мы слышим,
как местные жители годами
обивают пороги админист�
рации, пытаясь оформить
свои придомовые участки,
которые кормят их. Но чи�
новники с серьезным видом
отвечают: «У нас все через
аукцион».

Теперь же мы все наши
расследования и переписку
с различными инстанциями
будем передавать лично
Игорю Алексеевичу, теперь
уже депутату Государствен�
ной думы, для дальнейшего

обсуждения наших обраще�
ний в Москве в Государ�
ственной думе в различных
комитетах, также для фор�
мирования депутатских зап�
росов лично Генеральному
прокурору Юрию Чайке. В
первую очередь мы будем
просить передать заявления
от жителей в Комитет Госу�
дарственной думы по зе�
мельным отношениям и
строительству. Возглавляет
данный комитет также депу�
тат от КПРФ А. Ю. Русских.
В декабре 2007 г. Алексей
Юрьевич был избран депу�
татом Государственной
думы Федерального собра�
ния Российской Федерации
пятого созыва. Является за�
местителем председателя
Комитета Государственной
думы по науке и наукоем�
ким технологиям. В декаб�
ре 2011 г. избран депутатом
Государственной думы Фе�
дерального собрания Рос�
сийской Федерации шесто�
го созыва.

Одновременно данная
тема будет выдвигаться
КПРФ и при обсуждении
социальных вопросов, ведь
на эти сотни миллионов
рублей, осевших в карманах
риэлторов, можно было по�
строить в Гурьевском окру�
ге и новую школу, и новую
современную больницу (и
даже наверняка хватило бы
на покупку аппарата УЗИ
для обследования женщин),

и расширить дороги, чтобы
люди часами не стояли в
пробках на въезде в Гурь�
евск. О земельном беспре�
деле гурьевских чиновников
заговорят на семинарах, со�
вещаниях, заседаниях рабо�
чих групп. А самое страш�
ное, что губернатор Цуканов
покрывает Подольского и
закрывает глаза на то, что
бюджет нашего муниципа�
литета недополучает огром�
ные деньги. А ведь год назад
у жителей появился реаль�
ный шанс избавиться от По�
дольского, для этого главе
региона достаточно было
снять главу Гурьевского ок�
руга за утрату доверия в свя�
зи с начатыми расследова�
ниями махинаций с землей
в особо крупных размерах
близких друзей и подчинен�
ных главы Н. Шевелина и
А. Корнакова. Но, наплевав
на наше мнение, губернатор
помог усидеть Подольскому
в зашатавшемся кресле и,
простите, так и хочется ска�
зать, у кормушки.

 Второе основное направ�
ление деятельности нашей
организации � борьба с вы�
рубкой городских парков
под застройку. Вырубка пар�
ков � самая болезненная тема
для гурьевских активистов.
Обращения на эту тему И. А.
Ревин вручит лично Влади�
миру Ивановичу Кашину,

бесплатные юридические
консультации

заместителю председателя
ЦК КПРФ, председателю
Комитета Государственной
думы ФС РФ по природным
ресурсам, природопользова�
нию и экологии. А ведь Гу�
рьевск в 1998г. был признан
самым зеленым городом
России, поэтому комитет по
экологии не сможет остать�
ся равнодушным к уничто�
жению вековых дубов, гра�
бов, буков под очередные
коттеджи и высотки.

То, что эти комитеты воз�
главляют члены КПРФ, а не
«Единой России», дает нам
определенную надежду на
успех, так от «Единой Рос�
сии» за все время нашей
многолетней борьбы мы не
получили ни одного внятно�
го ответа (не говоря уже о
реальной помощи), одни
пустые отписки.

Мы, общественники Гурь�
евска, искренне поздравля�
ем Игоря Ревина с назначе�
нием и очень надеемся, что
федеральные власти нако�
нец обратят внимание на зе�
мельный беспредел гурьевс�
ких чиновников и помогут
нам в нашей борьбе.

Борис ГРОМОВ
P. S. О первом обращении

жителей Гурьевска, пере�
данном Игорю Ревину в ка�
честве депутата Государ�
ственной думы, читайте на
странице 6.
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ПРОБЛЕМЫ� ЖКХ

В 2015 году в Гурьевском
округе начинается капи�
тальный ремонт многоквар�
тирных домов. Финансиро�
ваться данный ремонт будет
в том числе и собственника�
ми жилья. Гурьевчане уже
начали получать квитанции
со строкой «капитальный
ремонт» и достаточно вну�
шительными суммами. На�
пример, в Гурьевский рай�
ком обратилась пенсионер�
ка,возмущенная тем, что ей,
инвалиду II группы, соб�
ственнице 2�комнатной
квартиры, придется запла�
тить за капитальный ремонт
более 30 тысяч рублей. По�
лучается, жители возмеща�
ют почти 100% расходов. А
столько пиара у чиновников
на эту тему, как будто Цука�
нов и Подольский  сделали
подарок жителям со своего
кармана.

Конечно, в условиях кри�
зиса, уменьшения зарплат и
взлета цен для большинства
семей это серьезный удар по
семейному бюджету. Мы не
хотели бы рассуждать, на�
сколько правильным было
решение именно в нынеш�
ней непростой экономичес�
кой ситуации обременять
народ дополнительными
расходами. Хотелось ин�
формировать вас о следую�
щем.

В этом году, как и в про�
шлом, со стороны министер�
ства ЖКХ и ТЭК будет осу�
ществляться контроль хода и
качества выполнения работ
на каждом объекте. Прини�
мать работы у подрядчика
будет комиссия из Гурьевс�
кой администрации. Очень
хочется надеяться, что наши
расходы будут не напрасны и

БЕЗ ОБЩЕСТВЕННОГО КОНТРОЛЯ НЕ ОБОЙТИСЬ

Идеальный
ремонт
мно�о�вартирно�о
дома

дома действительно станут
теплее и красивее. Но, к со�
жалению, когда качество
сделанного ремонта прове�
ряют наши гурьевские чи�
новники, горький опыт про�
шлых лет показывает, что без
общественного контроля
никак не обойтись. В про�
шлом году также проводил�
ся капитальный ремонт не�
скольких домов в Гурьевс�
ком округе. Люди были воз�
мущены качеством проде�
ланных работ и тем, что
наши чиновники благопо�
лучно приняли эти работы у
ООО «ЦентрЖилСтрой».
Тогда жители обратились в
прокуратуру Гурьевского
района с просьбой прове�
рить качество проделанных
работ. В ходе проведения
прокурорской проверки
были выявлены грубейшие
нарушения градостроитель�
ного законодательства по
целевой программе капи�
тального ремонта много�
квартирных домов, допу�
щенных исполнителем ра�
бот, и прокурор вынес пред�
ставление администрации.
Вот только некоторые из вы�
явленных нарушений:

пос. Низовье, ул. Кали�
нинградская, д. 12:

1) по смете расходов заме�
нено 64 м стропильных ног,
при обследовании кровли
выяснилось, что заменено
только 15 м;

2) по смете расходов заме�
нено 6 м мауэрлатов с ос�
молкой, по факту � 0 м;

пос. Низовье, ул. Строи�
тельная, д. 7:

1) по смете расходов заме�
нено 30 м стропильных ног
из брусьев, по факту � лишь
22 м;

2) по смете заменено стро�
пильных ног из досок 60 м,
по факту � только 30 м;

3) не подтверждено прове�
дение работ по обрамлению
проемов угловой сталью
0,16 т;

4) по смете расходов 8 кв. м
деревянных конструкций
крыши покрыты огнезащит�
ным составом, по факту кон�
струкции не обработаны;

5) не подтверждено устрой�
ство снегозадержателей 5 м;

пос. Невское, ул. Гурьевс�
кая, д. 2:

1) по смете расходов заме�
нено 6 м мауэрлатов с ос�
молкой, по факту � 0 м;

2) по смете расходов 9 кв. м
деревянных конструкций
крыши покрыты огнезащит�
ным составом, по факту кон�
струкции не обработаны;

3) не подтверждено устрой�
ство снегозадержателей 10 м;

4) по смете расходов заме�
нено 24 м стропильных ног из

брусьев, по факту � лишь 15 м;
пос. Большое Исаково, ул.

Советская, д. 12:
1) по смете расходов заме�

нено 37 м стропильных ног,
по факту � 0 м;

2) по смете расходов заме�
нено 6 м мауэрлатов с ос�
молкой, по факту � 0 м.

Не говоря уже о том, что
уже через несколько меся�
цев штукатурка на фасадах
начинала отваливаться.
Также очень интересный
капитальный ремонт еще
довоенных домов на ул. Ле�
нина наблюдали жители,
когда старую немецкую че�
репицу просто  покрасили
краской. К сожалению, ник�
то из членов комиссии не
наказан за халатное отноше�
ние к своим обязанностям.
А многие жители уверены в
коррупционной составляю�
щей такой приемки работ.
И, учитывая то, что эта же
комиссия будет принимать

работы у подрядчика в этом
году, обращаемся к жителям
домов, в которых будет про�
водиться капитальный ре�
монт в 2015 г. Вам крайне
необходимо установить
строгий общественный кон�
троль за качеством проводи�
мых работ. Как говорится,
большие люди всегда дого�
ворятся между собой, а
жить�то нам с вами в этих до�
мах. Советуем вам запросить
у управляющей компании
либо в администрации сме�
ту расходов на проводимые в
вашем доме работы, сто�
имость материалов и конт�
ролировать, что же по факту
делает подрядчик. При вы�
явлении нарушений, а также
некачественном ремонте не
молчите, отстаивайте свои
права. К сожалению, при
нынешней власти в Гурьевс�
ке надеяться жителям прихо�
дится только на себя.

Татьяна ВАСИЛЬЕВА
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Федеральный закон от 23.06.2014
№171�ФЗ (ред. от 08.03.2015) статья
3 часть 4:

«Гражданин Российской Федера�
ции вправе приобрести бесплатно в
собственность земельный участок,
который находится в его фактическом
пользовании, если на таком земель�
ном участке расположен жилой дом,
право собственности на который воз�
никло у гражданина до дня введения в
действие Земельного кодекса Россий�
ской Федерации либо после дня вве�
дения его в действие, при условии, что
право собственности на жилой дом
перешло к гражданину в порядке на�
следования и право собственности на�
следодателя на жилой дом возникло
до дня введения в действие Земельно�
го кодекса Российской Федерации».

Государство предоставляет граж�
данам возможность,  в указанных
случаях, получать земельные участ�
ки в собственность бесплатно. Од�
нако требование федерального за�
кона не является обязательным для
исполнения  администрацией Гурь�
евского городского округа.  Не же�
лая оформлять в собственность зе�
мельные участки бесплатно, чинов�
ники отдела земельных отношений
ссылаются на статьи законов, не
применяемых для данной ситуации.
Не желают признавать договор куп�
ли�продажи правоустанавливаю�

КАК МУЖИК
ПРАВДУ ИСКАЛ
щим документом. Требуют
проведения, не предус�
мотренных законодатель�
ством согласований.
Изыскивается любой повод
для отказа. Через этот адов
круг неоднократно проходил
житель пос. Ушаково  Симо�
нов Валерий Павлович, у ко�
торого накопилась огромная папка
любопытнейших документов, под�
тверждающих поговорку: «Закон
что дышло, куда повернул, туда и
вышло». Можно предполо�
жить, что чиновники по�
считали пенсионера не�
грамотным человеком
и их отписки поставят
искателя правды на
место, которое они
ему определили. Од�
нако их надежды не
оправдались, и он об�
ратился в органы про�
куратуры. Вот кто точ�
но знает все законы и

следит за их исполнением.
Как и следовало ожидать,

на основании заявле�
ния В.П. Симоно�

ва от 01.04.2015
г. прокуро�

ром Гурь�
е в с к о г о
р а й о н а

было направлено представление
главе администрации Гурьевского
городского округа господину По�
дольскому С.С. с требованием устра�
нить выявленные нарушения закона
и наказать виновных. Вот,  кажется,
правда и восторжествовала! Не тут�
то было. Прокурор Гурьевского рай�
она тоже получил отказ. «Государе�
во око» не указ для местных чинов�
ников. Воистину скоро сказка сказы�
вается, но не скоро дело делается.
Для прекращения этих «беличьих
бегов» по кругу, данный вопрос взят
на контроль для решения  депутатом
Государственной думы Ревиным
Игорем Алексеевичем. Один из зап�
росов на аналогичную тему из пос.
Низовье уже находится на рассмот�
рении в администрации Президен�
та РФ. Предполагаю, что в Гене�
ральной прокуратуре РФ и админи�
страции Президента РФ иные взгля�
ды на трактовку законов Российс�
кой Федерации, обязательных для
исполнения на всей территории
России, в составе которой и нахо�
дится Гурьевский городской округ.
Мы будем внимательно следить за
продолжением развития этой ситу�
ации и информировать наших чита�
телей. Допускаю, что Симонов В.П.
� не единственный, кто столкнулся
с такой проблемой.

Александр ИВАНОВ

В Гурьевском округе изве�
стно огромное множество
случаев, когда инвалидам
округа отказывают в получе�
нии земельного участка для
строительства ИЖД, однако
это не мешает муниципаль�
ным властям выделять де�
сятки участков самой доро�
гой земли (Гурьевск, Родни�
ки, Васильково, Заозерье и
т.д.) бесплатно инвалидам �
не жителям Гурьевского ок�
руга, которых никто никог�
да не видел. Выделенные на
них участки тут же начина�
ли продавать риэлторы за
миллионы рублей. Налицо
доказанная следствием пре�
ступная связь гурьевских
чиновников, работающих в
непосредственном подчи�
нении господина По�
дольского, с риэлторами.
Хотелось бы также отме�
тить, что с момента строи�
тельства в пос. Родники Фе�
дерального кардиоцентра
цена земли взлетела и нача�
лись как раз�таки непонят�
ные манипуляции с землей
в данном поселке, земля
стала массово выделяться по
различным схемам под
ИЖД, причем в бюджет
опять попадали копейки за
земельные участки кадаст�
ровой стоимостью несколь�
ко сотен тысяч рублей. В
министерстве экономики
регионального правитель�
ства Калининградской об�
ласти подтвердили: Гурьев�
ский район лидирует по
числу участков под строи�
тельство, предоставленных
без торгов, � Гурьевская ад�
министрация теряет значи�
тельные средства, которые
могли бы поступить в доход
муниципального бюджета и
бюджетов поселений, на

территории которых распо�
ложены проданные земель�
ные участки. Также регио�
нальные власти выразили
недовольство земельной по�
литикой господина По�
дольского в пос. Родники,
потому что не осталось сво�
бодной земли даже для стро�

ительства жилья врачам, ра�
ботающим в кардиоцентре.
Но дальше устного недо�
вольства почему� то дело не
сдвинулось. Хотелось бы
рассмотреть на примерах зе�
мельный беспредел в пос.
Родники:

а)  Жительница пос. Род�
ники, инвалид 2�й группы,
обратилась в администра�
цию Гурьевского округа с
просьбой предоставить в
аренду земельный участок,
прилегающий к земельному
участку, находившемуся на

праве собственности у ее
матери. Согласно ФЗ «О со�
циальной защите инвали�
дов» инвалид имеет перво�
очередное право на получе�
ние данного участка. Адми�
нистрация же отказала пре�
доставить данный участок в
аренду, мотивируя это тем,

что это лишает муниципа�
литет возможности попол�
нять бюджет за счет прода�
жи земельных участков, и
предложила женщине вы�
купить данный участок за
127000р. Однако это не по�
мешало тут же отдать этот
участок бесплатно (по доку�
ментам) жительнице друго�
го района, вынуждая ходить
по судам пенсионерку в за�
щиту интересов своей доче�
ри инвалида.

б) Как уже сказано выше,
администрацией не пресе�

каются различные схемы
выделения муниципальных
земель за бесценок, в том
числе закрываются глаза на
использование подложных
документов для получения
земли по льготной цене. На�
пример, уже несколько лет
пенсионерка из пос. Родни�

ки не может распорядиться
своим земельным участком,
принадлежащим ей на пра�
ве собственности в порядке
наследования. Администра�
цией Гурьевского городско�
го округа был сформирован
участок площадью 30 000
кв. м с нарушением ее зе�
мельных прав, и по догово�
ру, подписанному С.С. По�
дольским, земельный учас�
ток кадастровой стоимос�
тью более 50 млн руб. был
передан в собственность
ООО «Имаго» за плату в раз�

мере 410 625 (!) руб. Такая
льготная цена была, видимо,
установлена в связи с целью
использования земли «для
завершения строительства
торгово� выставочного цен�
тра садового инвентаря, де�
коративных и плодовых на�
саждений». И не удосужи�
лись представители адми�
нистрации, отдавая такой
огромный участок земли за
сумму  в 118 раз ниже ее ка�
дастровой стоимости, про�
верить, как ведется строи�
тельство центра. На самом
деле никакого строитель�
ства не ведется, по факту –
это пустое поле, поэтому
никаких оснований отда�
вать землю за бесценок не
было. В 2012 г. С. С. По�
дольский в ответе суду  при�
знал, что разрешение на
строительство на данном
участке никогда не выдава�
лось. Если бы господин По�
дольский был заинтересо�
ван в активном пополнении
нашего муниципального
бюджета, разве подмахнул
бы он так легко договор на
выделение данного участка
за бесценок? Разве не заста�
вил бы своих подчиненных
удостовериться, что разре�
шение на строительство
данного центра выдавалось,
что строительство действи�
тельно ведется? Что же дви�
жет действиями господина
Подольского, вцепившего�
ся «зубами» в кресло главы
нашего любимого округа и
раздающего за бесценок са�
мые лучшие земли, � ХА�
ЛАТНОСТЬ, БЕСТОЛКО�
ВОСТЬ или все� таки КОР�
РУПЦИЯ? Каждый житель
Гурьевского округа сам себе
ответит на этот вопрос.

Алексей ДАВЫДОВ

БЫЛЬ ПОСЕЛКА РОДНИКИ
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 Проезжая по улице Лени�
на, все мы видим, как рядом с
почтой, на месте, где раньше
располагалась платная авто�
стоянка, началось строитель�
ство � угадайте чего? – пра�
вильно, очередной высотки.
Как помнится, власти не мог�
ли найти место для нового
детского сада в центре горо�
да (не придумали ничего
лучшего, как построить по�
ближе к жителям так назы�
ваемой «Санта�Барбары», и
теперь гурьевчане с трудом
добираются до него), для
«свечек» всегда находится
место. И, к сожалению, по
уже сложившейся в Гурьев�
ске многолетней традиции,
никто из администрации (за
что чиновники из конт�
рольно � ревизионного уп�
равления получают свои ог�
ромные зарплаты?) не удо�
сужился проверить закон�
ность начатого строитель�
ства, наличие разрешитель�
ной документации. Или за
то, чтобы не беспокоили, �
заплачено?

Но нам, общественникам
Гурьевска, далеко не безраз�
лично, что происходит в на�
шем любимом городе. Мы
обратились в прокуратуру
Гурьевского района для про�
ведения прокурорской про�
верки законности действий
застройщика. И, как выяс�
нилось, наше беспокойство
было не напрасным. Скажем
заранее, данная стройка по�
била рекорд среди наших
расследований по выявлен�
ным нарушениям. Но обо
всем поподробнее.

Земельный участок с ка�
дастровым номером
39:03:010023:13 площадью
1 400 кв. м был выделен ЗАО
«Агрофирма «Водстрой»
(ПМК�1, руководитель � де�
путат Андреев) для строи�
тельства платной стоянки
для автотранспорта. Но, ви�
димо, сверхприбыли заст�
ройщиков покоя не давали,
и попросил наш депутат Ан�
дреев главу Подольского из�
менить вид разрешенного
использования данного уча�
стка на «для строительства
многоквартирного жилого
дома». Не смутило главу то,
что данный участок соглас�
но Правилам землепользо�
вания и застройки Гурьевс�
кого поселения расположен
частично в зоне делового,
общественного и коммер�
ческого назначения, частич�
но – в зоне территорий об�
щего пользования (парки,
скверы и т. д.) и жилая заст�
ройка по генеральному пла�
ну города в данном месте
просто не предусмотрена.
Не смутило также главу и то,
что изменение установлен�
ного вида разрешенного ис�
пользования на вид разре�
шенного использования для
жилищного строительства
незаконно, так как вопреки
закону земля предоставля�
ется застройщику без прове�
дения аукциона, что недо�
пустимо, т. к. бюджет муни�
ципалитета недополучает

денежные средства в указан�
ном размере. Подумаешь,
бюджет недополучит не�
сколько миллионов рублей,
часть парка пойдет под вы�
рубку, депутату отказывать
нельзя, а вдруг какие� ни�
будь очень нужные главе за�
коны понадобится принять?
Как говорится, рука руку
моет. Так вот, 15.05.2012 г.
Подольский дает добро!

Но тут общественники
подняли шум, начался сбор
подписей против захвата за�

стройщиком части парка, не
получилось по�тихому про�
вернуть свои делишки. В
2013 г. ЗАО «Водстрой» про�
дает данный участок ООО
«Дельта». Теперь по просьбе
активистов подключилась
прокуратура. Так как фор�
мирование одного земель�
ного участка, расположен�
ного в различных террито�
риальных зонах, не допуска�
ется, 17.04.2014 г. прокуро�
ром района С.С.Подольско�
му внесено представление
об устранении вышеуказан�
ных нарушений закона. И
тут пригодилась помощь де�
путатов. Решением 56�й сес�
сии Гурьевского окружного
совета депутатов от
05.12.2014 г. (та самая сессия
под руководством Кулико�
ва, о которой мы писали в
первом выпуске нашей газе�
ты и на которой депутаты
отдали под застройку почти
27 гектаров городских пар�
ков) внесены изменения в
генеральный план города на
данной территории, то есть
депутаты все сделали как на
заказ. Но по обращению ак�
тивистов в прокуратуру с
требованием признать дан�

ное антинародное решение
незаконным прокурор вы�
нес протест, так как депута�
тами допущены грубейшие
нарушения требований зе�
мельного, градостроитель�
ного законодательства, а
также законодательства о
зеленых насаждениях. По�
верьте, чтобы прокурор вы�
нес протест действиям депу�
татов – это нонсенс, на�
столько грубые выявлены
нарушения в действиях ко�
манды Куликова. А чему

удивляться, ведь большин�
ство гурьевских депутатов �
крупные застройщики, и
как вы думаете, для кого они
будут писать законы � для
нас с вами или для своих
фирм? На данный момент
протест находится на рас�
смотрении в совете депута�
тов, Куликов, почесывая за�
тылок, не поймет, как те�
перь выкручиваться.

Но идем дальше. Изна�
чально администрация вы�
дала разрешение на строи�
тельство 12�квартирного
дома. Но и тут администра�
ция умудрилась нарушить
закон. Проверкой установ�
лено, что проектная доку�
ментация указанного объек�
та в части размещения эле�
ментов нормативного бла�
гоустройства не соответ�
ствует требованиям градо�
строительного плана, по�
скольку выходит за рамки
участка, захватывая парк.
Таким образом, разрешение
на строительство указанно�
го жилого дома выдано ад�
министрацией в нарушение
требований закона (руково�
дитель управления админи�
страции вышел за пределы

своих полномочий и был
привлечен прокурором к ад�
министративной ответ�
ственности) и подлежит
признанию недействитель�
ным. Вы думаете, застрой�
щик уменьшил количество
квартир, чтобы не вырубать
часть парка и все объекты
благоустройства (а это авто�
стоянка, детская площадка,
площадка для мусоросбор�
ников) в соответствии с за�
коном разместить на своем
участке? Не угадали. Заст�

ройщик обращается в адми�
нистрацию для получения
разрешения на строитель�
ство 63�квартирного (!) двух�
секционного девятиэтажно�
го дома. Ну тут уж активис�
ты просто завалили прокура�
туру жалобами, и админист�
рация, побоявшись, отказа�
ла застройщику. Но (воз�
можно, и по совету чиновни�
ков) застройщик не успоко�
ился, возможность получе�
ния сверхприбыли затмила
разум, и обратился в Арбит�
ражный суд Калининградс�
кой области для обжалова�
ния отказа администрацией
в выдачи разрешения на
строительство. Хороший
ход, решение суда не обсуж�
дается. Администрация в
суде поддержала застройщи�
ка, решение суда (а кто бы
сомневался, что оно будет в
пользу застройщика с пол�
ными карманами денег) чи�
новники не обжаловали.
При этом опять же все
объекты благоустройства для
обслуживания высотки рас�
положились в парке. На дан�
ный момент нами направле�
на жалоба в Арбитражный
суд РФ на антинародное ре�

шение арбитражного судьи.
Таким образом, застройщик
не устранил нарушения, и
прокурор опять вынес пред�
ставление о признании вы�
данного повторно разреше�
ния на строительство недей�
ствительным. Делаем вывод
– на данный момент строи�
тельство ведется незаконно,
без разрешения на строи�
тельство.

Теперь самое интересное.
Как мы видим на фото � к
новому дому нет проезда. На

платную парковку был заезд
через муниципальную сто�
янку, к дому – это невоз�
можно. На время строитель�
ства проезд предусмотрен
через участок, принадлежа�
щий ОАО «Северо – Запад�
ный Телеком». ООО «Дель�
та» обращалось к Калинин�
градскому филиалу ОАО
«Ростелеком» об установле�
нии постоянного проезда к
своему участку, но получи�
ло отказ по причине необхо�
димости обеспечения безо�
пасности и технической ук�
репленности объекта связи.
Что делать, как же застрой�
щик будет продавать квар�
тиры без заезда на террито�
рию дома? В администра�
ции не придумали ничего
лучшего, как отдать огром�
ный участок парка (на фото
� слева от стройки) в центре
города, находящийся в лесо�
парковой зоне, площадью
2 688 кв. м для проезда к
многоквартирному жилому
дому. Вы только вдумайтесь:
застройщику, строящему
дом на участке площадью
1 540 кв. м администрация
предоставляет без проведе�
ния торгов земельный учас�

ГУРЬЕВСКИЕ ПАРКИ.

По�а
еще
не
выр�бленный

пар�
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ток площадью 2 688 кв. м ка�
дастровой стоимостью 8 млн
205 308,165 руб. для проезда
к этому дому. За какие такие
заслуги Подольский отдал
бесплатно такой лакомый
участок в центре города в
парке? Или, как всегда, при�
быль застройщика превыше
всего? Извините за выраже�
ние, но наглости тандема гу�
рьевских чиновников и зас�
тройщиков нет предела. И
опять мы идем в прокурату�
ру. Выясняется, что выде�
ленный под проезд участок
также находится в террито�
риальной зоне общего
пользования (парки, скверы,
береговые полосы), занят зе�
леными насаждениями об�
щего пользования и органи�
зация проезда на данном
участке повлечет за собой
повреждение или уничтоже�
ние вековых деревьев. Ну как
еще до вас достучаться, гос�
подин Подольский? И даже

если вы скучаете по степным
просторам, ну не дает это вам
право наши парки превра�
щать в степи, не дает!

Решением Гурьевского
районного суда от
05.03.2015г. по иску проку�
рора Гурьевского района
действия администрации по
формированию земельного
участка площадью 2 688
кв. м в парке для проезда к
многоквартирному дому
признаны незаконными.

Вот так вот, уважаемые
гурьевчане. Нарушений уйма,
проезда к строящемуся дому
нет, разрешения на строи�
тельство нет, для обслужива�
ния дома застройщик захва�
тил часть парка, а стройка
продолжает идти полным хо�
дом. Мы, общественники, не
«лезем» в политику, но после
такой изнурительной борьбы
начинаешь волей� неволей
думать, почему невозможно
никого из чиновников нака�

зать, строительство, несмот�
ря на грубейшие наруше�
ния, невозможно остано�
вить, штрафы для застрой�
щиков копеечные. И прихо�
дишь к выводу, что законы
пишутся и принимаются
большинством, а это «Еди�
ная Россия». А кто сидит в
этих креслах? Да те же заст�
ройщики, владельцы торго�
вых сетей и т. д. Поэтому так
тяжело людям бороться, за�
коны�то они пишут уже с
учетом того, что будут нару�
шать и при этом быть неуяз�
вимыми. Но мы будем про�
должать борьбу, пока парк
еще не вырублен, есть на�
дежда его спасти. Ведь
сколько он вырабатывает
кислорода для нас и наших
детей, а с учетом ухудшаю�
щейся экологической об�
становки в Гурьевске (в свя�
зи с пробками увеличилось

количество выхлопных га�
зов и соответственно загряз�
нение воздуха) это все более
актуально.

Строящийся дом застрой�
щик � нарушитель назвал
«Гнездо аиста», символ го�
рода, как сообщалось в рек�
ламе. Видимо, не выдержал
аист такого позора и, поки�
нув рухнувшее гнездо, уле�
тел из города.

Иван БЕЛОВ
P.S. В парках представи�

тели администрации выру�
бают здоровые деревья, т.к.
якобы они представляют уг�
розу нам с вами. А вот на
оживленной улице города
стояло действительно вы�
сохшее дерево, но чиновни�
ки явно не беспокоились на
этот счет. И когда оно рух�
нуло прямо на тротуар и
проезжую часть, только чу�
дом никто не пострадал.

ХРОНИКА СОПРОТИВЛЕНИЯ
◊¿—“‹ 2

Здравствуйте, Александр! Сегодня, 29 мая, вече�
ром был свидетелем такой картины. На площади
перед администрацией дети (их было человек 50)
репетировали свое выступление, запланированное
на 30 мая. Репетиции очень мешал припаркован�
ный на площади внедорожник «Мицубиси» с но�
мером 999. Дети вынуждены были крутиться вок�
руг него, обходить. Другие машины были убраны,
а эта оставалась стоять почти до конца репетиции.
В конце концов вышел владелец, детям приказа�
ли разойтись и пропустить машину к выезду. Вла�
дельцем автомобиля оказался господин Куликов!
Репетиция проходила под громкую музыку, детям
в микрофон подавались команды, и «слуга наро�
да» не мог не знать о репетиции. Однако он не по�
трудился убрать свою машину, а «прихлебатели»
не осмелились указать «слуге», чтобы он убрал
свой автомобиль! По�моему, такое поведение г�на
Куликова говорит очень о многом! «Слишком да�
леки они от народа». Гнать таких из власти надо
поганой метлой!

Александр ИВАНОВ

КУДА ПРЕШЬ!
НАМ� ПИШУТ
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ЛИШИЛИ
ПРИДОМОВОЙ
ТЕРРИТОРИИ

В нашу обще�
ственную организа�
цию также обрати�
лись жители ул. Со�
ветской, д. 12 и 14.
По их просьбе мы
публикуем данное
письмо.

«Просим вас
опубликовать наше
обращение, так как,
насколько нам из�
вестно, с такой же
проблемой столк�
нулись сотни гурь�
евчан. Для строи�
тельства наших до�
мов еще в 60�е годы
были выделены
2 земельных участка
площадью 5000 кв. м.
В наших домах жи�
вет много семей с
детьми, во дворе
была территория
для детской пло�
щадки, место для
игр наших детей. За
придомовой терри�
торией наших до�
мов еще Юрием Вячеславовичем
Юхтенко был сформирован земель�
ный участок для строительства тре�
хэтажного 12� квартирного дома.
Мы не были против, такой дом гар�
монично смотрелся бы, не создал бы
серьезной нагрузки на старые ком�
муникации. Но наши чиновники
позволяют застройщикам извлечь
максимальную выгоду с каждого
квадратного метра гурьевской зем�
ли. Застройщик обратился в адми�
нистрацию с просьбой изменить на�

скромным подсчетам, миллионов на
70 (все�таки построено на 72 кварти�
ры больше). Наши предположения
по поводу того,  бесплатно ли чинов�
ники помогли бизнесменам извлечь
сверхприбыль за счет ущемления на�
ших прав, мы не можем озвучивать,
но полагаем, что и так гурьевчане все
понимают. Соответственно, в связи
с тем, что увеличилось число квар�
тир, появилась необходимость уве�
личить территорию для обслужива�
ния данного дома. И господин По�
дольский не придумал ничего лучше�
го, как отдать застройщику нашу
придомовую территорию для обслу�
живания строящегося дома. По зако�
ну, администрация сначала должна
сформировать земельные участки с
учетом мнения жильцов для обслу�
живания существующих домов, а уже

по остаточному принципу свобод�
ную землю выделять для других це�
лей. Но в Гурьевске все наоборот,
сначала застройщикам, а уж что ос�
талась (при их аппетитах�то) остав�
ляют жильцам. Нас и наших детей
лишили всего: территории для раз�
мещения детской и спортивной пло�
щадки, площадки для сушки белья (в
наших домах нет балконов и подва�
лов), стоянок для автотранспорта,
проезда к нашим домам машин ава�
рийных служб.

Такие условия проживания совер�
шенно недопустимы и являются гру�
бейшим нарушением права нас и на�
ших детей на достойную жизнь. Мы
обратились в прокуратуру, прокура�
тура выявила нарушения и отправля�
ет нас идти в суд самостоятельно для
защиты своих прав, но мы простые
люди, у нас нет столько денег, чтобы
ходить по судам. Среди 2�4�этажных
домов 7� этажка смотрится безобраз�
но, новый дом «посажен» на старые
коммуникации. У застройщика на
данный момент отсутствует разре�
шение на строительство, но стройка
«монстра» прямо в нашем дворе про�
должается. За что получают далеко
не маленькую зарплату чиновники из
контрольно� ревизионного управле�
ния администрации, которые обяза�
ны контролировать соблюдение за�
конодательства застройщиками, �
непонятно.

Наши деды и прадеды спасали
земли от захватчика для того, чтобы
будущие поколения могли спокой�
но жить, работать, растить детей. А
местные чиновники помогают биз�
несменам� захватчикам отбирать у
нас земли в погоне за длинным руб�
лем. Просим предать огласке наше
письмо для того, чтобы остановить
произвол гурьевских чиновников.
Помогите защитить наши права и
вернуть придомовую территорию.
Спасибо за поддержку».

Данное письмо (также пакет доку�
ментов) мы передали Игорю Алексе�
евичу Ревину для оказания помощи
в качестве представителя жителей
Калининградской области в Госу�
дарственной думе. На данный мо�
мент юристы КПРФ оказали жите�
лям бесплатную юридическую по�
мощь и содействие в оформлении
документов для подачи в суд для за�
щиты интересов. Также все докумен�
ты будут переданы Игорем Алексее�
вичем в Москве в вышеуказанные
комитеты при Государственной
думе, также в Общественную палату
РФ и уполномоченному при Прези�
денте РФ по правам ребенка Павлу
Астахову, так как в данных домах
проживает несколько многодетных
семей и дети теперь лишены детских
и спортивных площадок.

Светлана ДЫМОВА

значение данного участка на «стро�
ительство 84 � квартирного дома»,
увеличив этажность с 3 до 7, несмот�
ря на то, что по генеральному плану
данная территория предназначена
для малоэтажной застройки. Проиг�
норировав то, что жители располо�
женных вокруг домов были катего�
рически против изменений, данное
постановление подписано.

Своей подписью глава помог заст�
ройщику резко увеличить прибыль с
данного участка, даже по самым
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Хочу высказать свое мнение о
статье «Начни с себя!», опублико�
ванной в газете «Наше время», об
ужасном состоянии остановок в
городе Гурьевске. Действительно,
тема очень актуальная, и мы рады,
что наша газета «Общественный
контроль» научила власть гово�
рить  о проблемах округа. Начиная
читать данную статью, я обрадо�
вался, что раз уж затронули эту
тему, то будут ее решать. За пос�
ледние как минимум 5 лет оста�
новки не только не менялись, их
никто не ремонтирует, они ужас�
но грязные. Но был разочарован,
так как вывод статьи был таков �
это я, который скорее съест обер�
тку, чем бросит ее на землю и не
наклеил ни одного объявления в
не предназначенном для этого ме�
сте, сам виноват, что остановки
грязные, сломанные и не защища�
ют от дождя и ветра. И менять
власть ничего не собирается, мол,
сами ломали, любуйтесь теперь.
Возмущению моему нет предела.
Власть расписалась в собственном
бессилии. Понятно, что чиновни�
ки не ездят на общественном
транспорте и не видят, что оста�
новки заклеены большей частью
коммерческими объявлениями и
рекламой. Кстати, сами же работ�
ники администрации афиши о
проводимых в парке праздниках
также наклеивают на сами оста�
новки, а не на доски для объявле�
ний. Но этой проблемы бы не су�
ществовало, если бы на одной из
стенок остановки была оборудова�
на доска для объявлений, а не ря�
дом с остановкой.

Кто ломает пластик? Наверняка
хулиганят подростки. Хулиганов,
к счастью, среди нашей молодежи
единицы, и взывать к их совести
бесполезно. Наказывать надо
только рублем. Ведь те наши со�
отечественники, которые даже не
задумываясь бросят окурок в Рос�
сии, приезжая в ту же Европу, не

ску, можно запросто встретить
компанию подростков, разгулива�
ющих самостоятельно, и не всегда
в руке они держат лимонад и ве�
дут себя тихо � скромно. А ведь
этот закон направлен прежде все�
го на безопасность самих же детей,
для защиты подрастающего поко�
ления от негативного воздействия.
Да и в муниципалитетах, в кото�
рых власть соблюдает законы и
совместно с правоохранительны�
ми органами контролирует испол�
нение этого закона, количество
преступлений, связанных с подро�
стками, значительно сократилось.
Также стоит отметить, что улич�
ное видеонаблюдение в разы уве�
личивает раскрываемость пре�
ступлений (не только хулиганство,
но и более серьезные). Но пока

при нынешней власти в бюджет
перепадают крохи, мечтать о такой
роскоши, к сожалению,  не при�
ходится.

Скорее всего, у кого�то из на�
ших чиновников даже прописа�
но в должностной инструкции
поддержание порядка на оста�
новках, уборка и т. д. И я не удив�
люсь, что за эти 5 лет на ремонт
остановок и выделялись деньги,
но, как часто у нас это бывает, до
народа не дошли.

Уверен, если действительно за�
даться целью решить эту пробле�
му, для настоящего руководите�
ля�хозяйственника (извините,
но язык не поворачивается на�
звать Подольского таковым) уве�
рен, решить её можно и нужно.
Как говорится, кто хочет решить

ЭТО МЫ ДОЛЖНЫ
ЛОВИТЬ ХУЛИГАНОВ?!

Останов�а
в
Новосибирс�ой

области

сделают этого, потому что получат
внушительный штраф. Господа,
почему бы и нашим депутатам не
увеличить в разы штрафы для ху�
лиганов? И как следствие � либо
перестанут мусорить и ломать,
либо в бюджет начнут поступать
большие деньги. Да и если что,
можно делать остановки с исполь�
зованием антивандального мате�
риала (только это дороже, а в бюд�
жете дыры). И понятно, что хули�
ганят подростки не средь белого
дня, но возникает резонный воп�
рос: почему власть никак не обес�
покоена тем, что в Гурьевске не
соблюдается федеральный закон,
запрещающий находиться детям и
подросткам до 16 лет в обществен�
ных местах без сопровождения
родителей или лиц, их заменяю�
щих, с 22 до 6 часов, и подросткам
от 16 до 18 лет � с 23 до 6 часов. Ведь
идешь ночью с работы по Гурьев�

проблему � ищет возможности,
кто не хочет � ищет причины.
Даже к 70 � летию Великой По�
беды власти  не удосужились на�
вести порядок на остановочных
пунктах, наверное, ветераны, как
и мы, тоже наказаны за то, что
мусорили и ломали?! Ну а теперь
у Подольского есть хорошая от�
говорка на все, мол, кризис, де�
нег в бюджете нет. Да только не�
понятно, почему вы продолжае�
те раздавать своим друзьям без
аукционов нашу народную зем�
лю (уже на пике кризиса 1 октяб�
ря 2014 г. Подольский опять вы�
делил бесплатно без проведения
торгов своему другу А. А. Рейху
огромный участок земли на ул.
Заречной площадью 15 000 (!)
кв. м. и кадастровой стоимостью
более 10 млн руб.� наверное, на
день рождения подарок),  если те
сотни миллионов рублей, кото�
рые могли бы поступить в бюд�
жет, так нужны жителям?

Игнатий ДОБРОЛЮБОВ

Останов�а
в
Г�рьевс�е
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После публикации статьи «Бес�
платная медицина?» во втором вы�
пуске нашего бюллетеня к нам посту�
пило письмо от жительницы Гурь�
евского района с просьбой опубли�
ковать следующее обращение:

«Хотела поблагодарить вас за то,
что назвали вещи своими именами.
Бесплатная медицина, к сожале�
нию, миф, и отличной предпосыл�
кой к этому зачастую становится то,
что больницам предоставили право
оказывать платные услуги. Инфор�
мация о том, что конкретно обязана
больница предоставить бесплатно, а
за что придется заплатить, в лечеб�
ных учреждениях имеется на ин�
формационных стендах. Но чтобы
мы меньше знали и «качали» свои
права, напечатано это таким мелким
шрифтом и сухим официальным
языком, что пациенты данную ин�
формацию не читают, и наша без�
грамотность становится главным
инструментом для выкачивания с
нас же денег.   Наша семья столкну�
лась  с вымогательством денег вра�
чами за операцию сыну, которую
они обязаны были делать бесплатно.

У моего сына (обратились к лору с
жалобой на постоянную заложен�
ность носа) при рентгенографии об�
наружили кисту пазухи носа, кото�
рую, как нам пояснили, необходимо
удалить. По направлению, выданно�
му в Полесской ЦРБ, мы обратились
на прием к лору в областную больни�
цу на ул. Клинической. Лор подтвер�
дил необходимость хирургического
вмешательства и выписал направле�
ние на операцию в лор� отделение
(взрослое) областной больницы.
Также лор сказал, что если делать
операцию классическим методом
через разрез под общим наркозом, то
будет бесплатно. Но лучше ребенку
удалять кисту эндоскопом под мест�
ным наркозом через прокол, так как

это менее травматично, но это будет
стоить около 15 000 руб., подробнее
вам расскажут в отделении.

Конечно, для здоровья ребенка
никаких денег не жалко, но знако�
мые посоветовали выяснить, дей�
ствительно ли за современную опе�

рацию необходимо платить. Реши�
ли обратиться к общественникам, в
частности, к Людмиле Николаевне
Зелинской (партия «Патриоты Рос�
сии»), которая является учредите�
лем «Общественного комитета здра�
воохранения», чтобы выяснить,
действительно ли эндоскопическая
операция не оплачивается по поли�
су ОМС. Как выяснилось, областная
больница сертифицирована на про�
ведение высокотехнологичных опе�
раций (в том числе и эндоскопичес�
ких) по полисам ОМС. Ей удалось
убедить нас, что необходимо отста�
ивать свои права, и это никак не от�
разится на здоровье моего ребенка.
По собственному многолетнему

опыту защиты прав пациентов Люд�
мила Николаевна уже знает, что ле�
чат тех, кто умеет отстаивать свои
права куда лучше, чем тех, кто мол�
чит. Было очень приятно, когда ве�
чером раздался звонок на мобиль�
ный лично от депутата областной

Думы Михаила Юрьевича Чесали�
на, крайне возмущенного вымога�
тельством врачей, с просьбой ин�
формировать о состоянии ребенка и
направить на его имя письменное
заявление, что мы и сделали.

В назначенный день, пройдя не�
обходимый медосмотр перед опера�
цией, мы приехали в лор�отделение.
При встрече с врачом и медсестрой,
видимо, поняв по нашему выраже�
нию лица, что платить мы не намере�
ны, врач заявил, что эндоскоп нахо�
дится на ремонте в Германии еще с
Нового года, и неизвестно, когда бу�
дет отремонтирован. Мы, конечно,
очень расстроились, но так как откла�
дывать операцию уже было нельзя,

согласились на операцию на следую�
щий день под общим наркозом.

После того как мы уехали,  видимо,
на обращение Михаила Юрьевича к
министру здравоохранения последо�
вала реакция. Моего ребенка вызва�
ли в ординаторскую, где присутство�
вал также и главный врач областной
больницы. Они все дружно заявили,
что в этой больнице все операции де�
лают бесплатно, что мы что�то не так
поняли (суммы за операцию и то, что
эндоскоп сломан, озвучивались при
нескольких свидетелях). И, уму непо�
стижимо, наутро назначили опера�
цию эндоскопом! Вот такие чудеса
случаются, в отделении появился ис�
чезнувший эндоскоп, и ребенку уда�
лили кисту. Жаль только, что подоб�
ные чудеса случаются только с теми
пациентами, которые знают свои
права и обращаются выше. Но таких
единицы, в основном, конечно же,
люди не знают своих прав, а если и
знают, то боятся их отстаивать, все�
таки речь идет о здоровье. Мне ребе�
нок рассказал также, что при нём при�
ходила в отделение женщина с ребен�
ком, и ей врач сказал полушепотом:
завтра принесете 5 000 руб., только
наличные, и будем делать операцию.

На данный момент все хорошо,
ребенок дома. Прошу вас предать
огласке наш случай через бюллетень
«Общественный контроль», чтобы
как можно больше людей знали о
своих правах и решительно их отста�
ивали.Спасибо».

Мы будем продолжать публико�
вать статьи о том, с чем приходится
сталкиваться гражданам в сфере
здравоохранения. Если вы также
становились жертвой вымогатель�
ства врачей, пишите нам на элект�
ронную почту или звоните по теле�
фону, поможем разобраться, на�
сколько это законно.

Нина ПРОКОФЬЕВА

БЕСПЛАТНАЯ МЕДИЦИНА?

Великие дела творятся в
нашем королевстве. Осо�
бенно в Кутузовском округе.
Борьба с пресловутой кор�
рупцией идет полным хо�
дом. И что поражает, нет не�
прикасаемых. С одной дол�
жности снимают, на другую
переводят, невзирая на лич�
ности. Так, бывшего главу
Кутузовского округа, Кра�
пивницкого О.Ю., уличён�
ного во взяточничестве, пе�
ревели в Гурьевский водока�
нал с понижением, замом
директора данной организа�
ции. Пока администрация
взятки брала, высоковольт�
ную ЛЭП в пос. М.Василь�
ково провели, а автобусную
остановку отнесли на 100 м
дальше. Опять же руковод�
ство печется о здоровье жи�
телей данного поселка. Ког�
да спрашиваешь, а где адми�
нистрация была, когда воп�
рос решался по маршруту

проведения ЛЭП, ответ «а
нас никто не приглашал для
обсуждения данного вопро�
са». Были разговоры, якобы
в данном поселке собирают�
ся новый водопровод про�
ложить и канализацию, но
это просто разговоры. Ад�
министрации не до этого,
она занята своим ростом.
Второй этаж администра�
тивного здания строит. По�
этому им просто нет време�
ни на нужды поселка. На�
род пока может попить
грязную воду, и канализа�
ция подождет. Подумаешь,
что течет в пруд пос. Боль�
шое Исаково. Поселок раз�
растается, а канализация
как была рассчитана на сто
дворов поселка, так и оста�
лась. Хотя постоянно коли�
чество пользователей водо�
канал увеличивает, поселок
разрастается. Питьевые
(водозаборные) скважины

не ограждены. Согласно
нормативным документам
должно быть ограждение.
Минимальный радиус пер�
вичной зоны должен со�
ставлять 30 метров. И внут�
ри  данной территории ни�
каких построений не долж�
но быть, а тем более туале�
тов. За пользование канали�
зацией платят как за пере�
работанные канализацион�
ные стоки, хотя переработ�
ка не ведется. Бассейн для
этого есть, но он давно пуст.
Руководство ссылается на
то, что приходится платить
штрафы за нанесенный
вред природе. Но это про�
фанация чистой воды, хотя
вода в поселке не чистая.
Летом с водой проблемы. И
удивительно, как застрой�
щики многоквартирных до�
мов могли их сдать в эксп�
луатацию? А ведь комисси�
ей по приемке многоквар�

тирных домов была Гурьев�
ская администрация.

Дороги как были после
войны, так и остались в том
же состоянии. За исключе�
нием ям, которые станови�
лись неприлично глубокими
и их засыпают. По въездной
дороге в поселок Малое Ва�
сильково можно сразу опре�
делить, когда выборы. Все
ямы закидывают и утрамбо�
вывают асфальтом. Кото�
рый через месяц разрушает�
ся, и у дорог первоначальное
состояние. Обещали отре�

ВЕЛИКИЕ ДЕЛА ТВОРЯТСЯ
В НАШЕМ КОРОЛЕВСТВЕ

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

монтировать дорогу от въез�
да в пос. М.Васильково до
пос. Авангардное, даже слух
прошел, что деньги выдели�
ли, но воз и ныне там.

А глядя на стройки, на со�
став строителей, понима�
ешь, что скоро от страны ос�
танется только название
«Россия». Властям напле�
вать на свой народ. Пусть
спивается, деградирует,
главное � побольше при�
быль. А деньги будут � мож�
но и родину сменить.

Валентин ДЕТОЧКИН


